

本気

川本南小学校
第3学年 学年だより
平成28年12月1日
第9号

二学期のまとめ

師走となり、寒さが厳しくなってきました。今年も残すところあと1か月となりました。運動会から始まり、写生会、外国語研究授業、社会科見学など、いろいろな行事があった2学期でしたが、子どもたちは、それぞれの行事の中で自分の力を一人一人が発揮して、「本気・やる気」で精一杯取り組んできたと思います。

何かとあわただしいこの時期ですが、2学期のしめくくりをして、良かった点、改めていきたい点などを見つめさせながら、学習面・生活面ともにしっかりとまとめをしていきたいと思います。

授業参観・懇談会



11月25日(金)の授業参観・懇談会では、ご多用の中たくさんの方にご参観、ご参加いただきありがとうございます。授業では、「3年1組をよりよくするために」について話し合い、一人一人が自分の考えをもちしっかりと意見を言うことができました。3年生も残り約3か月。「当たり前のことを当たり前」できるよう、声掛け等を行いたいと思います。

懇談会では、2学期の子どもたちの成長をお伝えすることができ、またご家庭での成長の様子なども聞くことができ、大変貴重な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。また途中から参加した保護者の皆様、予定よりも早く懇談会が終わってしまって申し訳ありませんでした。





12月(Dec.)の行事予定



月・Monday	火・Tuesday	水・Wednesday	木・Thursday	金・Friday
			1 アルミ缶回収 はばたき交流会	2 持久走大会
5	6 開校記念日	7 ランタイム	8	9 チャレンジタイム
12 一斉下校	13	14 ランタイム	15 アルミ缶回収	16 チャレンジタイム
19 特別日課5 下校13:50	20 特別日課5 下校13:50 給食最後	21 特別日課3 下校11:10	22 終業式 下校11:10	23 天皇誕生日 冬休み~9日

12月の学習予定

国語…モチモチの木、「おすすめ図書カード」を活用しよう

理科…ものと重さ

算数…分数

体育…毎日の生活と安全、跳び箱運動



お願いとお知らせ

★12月6日(火)は143回目の開校記念日★

今週の火曜日、本校は143歳の誕生日を迎えます。川本南小学校ができてから143年。143年前というと、西暦1873年です。時代は明治にまでさかのぼります。そう考えると、歴史のある学校なんだなと改めて感じます。毎日毎日、子どもたちを143年間見守り続けてきた川本南小学校。心から感謝したいと思います。

最近、忘れ物が多くなっています。学校の準備をする際は、必ず連絡帳を見ながらの準備をお願いします。